





MALICHA EN EL MMAU

8 al 14 de julio | 2024

MMAU, Plaza España, hall subsuelo.

Talleres, narraciones y espectáculos para infancias y familias.

14.00 a 18.00

Entrada gratuita

Lunes 8 14.00 Norrociones

15.30

Taller "Cuentón y son" a cargo de Mauro Guzmán

Actividades con cuentos que se narran de diferentes modos: de manera tradicional (a viva voz), con libro en mano y con cantos acompañados de movimientos corporales. El coordinador y el público, juntos, contarán historias que ya existen y, además, jugarán a inventar algunas nuevas, para que el mundo se llene de Cuentón y Son.

Coordina: Mauro Guzmán.

17.00

Espectáculo "El asombroso mundo de Ela y Marakatu"

Show interactivo y educativo diseñado para las primeras infancias. A través de técnicas de mimo, malabares y magia los personajes de Ela y Marakatu llevan a los niños a un viaje de asombro y diversión donde la creatividad y la imaginación son los ejes principales de la propuesta del espectáculo. Equipo Artístico: Ela maga y malabarista Gabriela Rojo. Marakatu mimo Karina Juric

Martes 9 14.00







Narraciones

15.30

Taller "Cuentos y canciones dibujadas" a cargo de Garba.

Taller de cuentos dibujados. Un espacio para contar con imágenes mientras jugamos

A veces la línea cuenta lo que el corazón siente.

Destinado a pequeñas personas que crean en la independencia.

17.00

MARTES 9

Espectáculo "Los cuentos de Nico"

Nico Sirito presenta con su hilarante expresividad, el espectáculo de cuentacuentos "Los cuentos de Nico"; una invitación para niñas, niños y grandes a despertar la imaginación y activar la escucha, para viajar juntos por los diferentes universos de cuentos con mucha ternura, humor y emoción.

Es un espectáculo muy divertido y diferente, que invita a la familia a disfrutar del verdadero placer de escuchar cuentos.

Narrador: Nico Sirito

Miércoles 10 14.00 Narraciones

15.30

Taller "Lobos y caperuzas" a cargo de Nati Martínez

Espacio para construir minilibritos acordeón para inventar nuevas historias que incluyan a los personajes clásicos, junto con un poco de humor, azar y disparate.

Recomendado para +6 años, Duración aprox. 30 minutos, para público rotativo.

17.00







Espectaculo "Cabeza de aire"

De una bolsa, un avión De una flor , un dragón Finos hilos de tanza cuando llueve Rayos, pájaros y peces.

Jueves 11 14.00 Narraciones

15.30

Taller "Arrullos de juegos" a cargo de Abriendo Rondas

La propuesta centra la mirada en los primeros juegos y encuentros, que surgen entre el adulto y el bebé como una necesidad de comunicación. Recorre a partir del canto, el juego corporal, recursos y objetos, diferentes maneras de abordar el repertorio de tradición oral. Hay canciones, retahílas, cuentos, juegos con las manos y el cuerpo. Títeres, muñecos, libros, instrumentos musicales y juguetes, objetos sonoros.

Basado en el libro-disco "Apapachaditos... un arrullo de juegos". Para primeras infancias (hasta 6 años).

Actividad con cupo de 15 infancias acompañadas/os de familia.

17.00

Espectáculo "Un gato a rayas"

fotos un gato a rayas

Un gato a rayas vive en un departamento de un edificio de siete pisos. Una noche decide salir por la ventana. Quiere saber qué hay más allá de sus cuatro paredes, dónde termina esta ciudad y sobre todo "¿Qué es ese círculo blanco y brillante que aparece en el cielo y se va rodando sobre los edificios?"Un recorrido nocturno con sus dificultades y sus aprendizajes lo llevará del bullicioso centro de la ciudad hacia zonas más alejadas donde, después de unas pocas casas, comienza el inmenso campo.







Viernes 12 14.00 Narraciones

15.30

Taller "AdivinaPoemas" a cargo de Sole Rebelles

Un taller para jugar, explorar y crear adivinanzas. Sole Rebelles te invita a jugar con la palabra poética en formato adivinanzas. Exploraremos animales y plantas de nuestro país para escribir sobre ellos las más locas adivinanzas.

Duracion: 50 minutos. Destinatarios: Niños, niñas y sus familias. También, haremos unas impresiones para que cada familia se lleve a su casa un pedacito de Adivinero. Esas las llevamos desde acá ya impresas.

17.00

Espectáculo "Alondra" a cargo del grupo Circulito de tiza

La obra cuenta la historia de Alondra y su mamá que, por distintas circunstancias, deben abandonar su país de origen para migrar a otro país en búsqueda de una mejor vida. En el país de destino se encontrarán con nuevas costumbres y sentirán la nostalgia de extrañar a sus familiares que quedaron. Aún así, la niña y su madre intentarán comenzar de nuevo para construir una mejor vida juntas.

Alondra, aborda aspectos de la migración infantil latinoamericana como Derecho, a través de la narración oral escénica, el teatro de papel y el lenguaje musical.

Sábado 13 14.00 Narraciones

15.00

Taller "Carlina en Contante y Sonante" a cargo de Carlina Sena

Cuentos para contar y cantar. Es la nueva propuesta de la Narradora Carlina Sena para estas vacaciones de julio. El espectáculo cuenta y canta







un repertorio para grandes y chicos. Con relatos de Graciela Bialet, Verónica Alonso, Laura Devetach, entre otros, los niños serán protagonistas de historias maravillosas... y cantar con ellos, será la mayor diversión. ¿Qué más es posible? Vengan todos a vivir la experiencia narrativa y musical.

16.30

Espectáculo "FLAP!, Circo de formas"

Flap!, unipersonal absurdo y cómico empeñado en recuperar la magia de los juegos perdida en la sociedad de consumo: nos sorprenderá con números de malabarismo, equilibrio, humor, música y mucho swing.

Flap! es sinónimo de la palabra juego, pero de un juego diferente! Un boicot al video game, un juego entre el ritmo y el desconcierto, entre el equilibrio y el vértigo. Al ritmo de animadas músicas de raíz latinoamericana el espectáculo propone una mirada desde otra perspectiva: la lógica del niño valiente en su juego.

A partir del encuentro de una caja de herramientas muy particular Mamani va sorteando dificultades que el mundo actual le presenta: aturdimiento de publicidades, ventas televisivas, música comercial, voces del más allá, fórmulas y recetas de cómo ser, pero él sólo quiere jugar a su ritmo, con su música y con su herencia cultural ¿logrará hacerlo? El público será su principal aliado, con él generará empatía e identificación y a su vez lo hará partícipe, en este viaje de tránsito por el tiempo... El tiempo como dimensión de presencia, los juegos de otros tiempos como activación, no del pasado que se hace presente, sino como resignificación de un presente lúdico.

Domingo 14 14.00 Narraciones

15.00

Taller "Una luna con bigotes" a cargo de Vivi Aguirre Taller de cuento y poesía para la infancia. Juego y producción literaria. Coordina Vivi Aguirre







Quiénes tienen bigotes ¿Un ratón? ¿Un gato? ¿Un señor? No señor, la luna también.

16.30

Espectáculo "Sarita, una niña en retazos"

Es la historia de Sarita, una niña que tras perder a su mamá queda a cargo de su papá. En este contexto y dadas las condiciones de falta de cuidados básicos, Sarita se verá obligada a dejar la escuela y a ejercer las tareas domésticas. Chiquito, su perro acróbata, la acompañará y Nata, una vecina, al enterarse de la situación de Sarita, abrirá las puertas de su casa y de su corazón para construir una amistad que durará toda la vida.